

KERANGKA ACUAN KERJA (KAK) TAHUN 2024

Program : Penunjang Urusan Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
Kegiatan : Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah
Sub Kegiatan : Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan

A. LATAR BELAKANG

Sub Kegiatan Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan dilaksanakan dalam rangka menunjang kegiatan kendaraan dinas Pejabat Eselon III ke lapangan dan membantu pelaksanaan tugas pokok dan fungsi di lingkungan Inspektorat Daerah Kabupaten Karanganyar. Kendaraan dinas tentu tidak selamanya dalam kondisi baik, ada kalanya mengalami kerusakan yang memerlukan perbaikan, service, penggantian oli, dan suku cadang.

B. TUJUAN

Maksud sub kegiatan ini adalah untuk memperbaiki kendaraan dinas pejabat Eselon III yang mengalami kerusakan, service terhadap kendaraan, penggantian oli, suku cadang dan pembayaran pajak kendaraan untuk menjaga kondisi kendaraan agar bisa digunakan. Tujuan sub kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kualitas sarana dan prasarana aparatur guna membantu operasional lapangan agar tugas pokok dan fungsi di lingkungan Inspektorat Daerah Kabupaten Karanganyar dapat berjalan baik dan lancar.

C. RUANG LINGKUP

Metode pelaksanaan sub kegiatan ini adalah melalui penggunaan jasa penyedia, dimana penyedia melakukan service berkala terhadap kendaraan, penggantian oli dan suku cadang serta melakukan perbaikan peralatan terhadap kendaraan dinas yang mengalami kerusakan atas permintaan/pesan dari pihak Inspektorat Daerah.

D. WAKTU PELAKSANAAN KEGIATAN

Sub Kegiatan Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan ini dilaksanakan sesuai kebutuhan selama satu tahun anggaran, mulai Januari s.d Desember 2024 yaitu, service kendaraan dan penggantian oli dilakukan secara berkala, perbaikan kendaraan dilakukan sesuai kondisi dan pesanan, dan pembayaran pajak sesuai jatuh tempo.

E. SUMBER DANA DAN PAGU ANGGARAN

Anggaran Sub Kegiatan Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan berjumlah Rp. 333.387.500,00 (Tiga ratus tiga puluh tiga juta tiga ratus delapan puluh tujuh lima ratus rupiah).